

## **PT BANK MEGA TBK & PT ASHMORE ASSET MANAGEMENT INDONESIA MEMULAI KERJA SAMA DALAM PENJUALAN REKSADANA**

**Jakarta, 3 Mei 2018.** Seiring dengan perkembangan industri Wealth Management di Indonesia, Bank Mega menggandeng PT Ashmore Asset Management Indonesia (Ashmore) selaku mitra bisnis terkemuka penyedia layanan produk investasi di tanah air dalam rangka kerja sama pemasaran produk-produk Reksa Dana melalui kantor cabang Bank Mega.

Kerjasama tersebut ditandai oleh kedua belah pihak dengan mengundang nasabah Mega First menghadiri talk show bertema *“Unblocking The Opportunity in Political Year”* dengan narasumber pada acara tersebut Komisaris Bank Mega yang juga merupakan seorang ekonom, Aviliani serta Direktur Ashmore, Arief Wana. “Talk Show ini kami adakan sebagai apresiasi bagi nasabah Mega First serta memperkenalkan kepada mereka pilihan investasi yang aman dan menjanjikan di tengah-tengah tahun politik”, jelas Direktur Funding & Sales Distribution Bank Mega, Diza Larentie.

PT. Ashmore Asset Management Indonesia merupakan perusahaan Joint Venture dari Ashmore Group Plc London yang didirikan di tahun 2012. Sampai dengan bulan April 2018, Ashmore memiliki total dana kelolaan sebesar IDR 25.3 Trilyun. Pada tanggal 30 April 2018, Bank Mega mulai memasarkan 3 (tiga) produk Reksa Dana dari Ashmore yaitu Ashmore Dana Ekuitas Nusantara (ADEN), Ashmore Dana Progresif Nusantara (ADPN) dan Ashmore Dana Obligasi Nusantara (ADON).

ADEN merupakan Reksa Dana berbasis saham kapitalisasi besar dan medium yang memperoleh penghargaan sebagai Top Reksa Dana 2017- Business News Top Capital Market Award. Sejak diterbitkan di Januari 2013, ADEN mencatatkan imbal hasil 52.24% (31 Mar 2018) dimana JCI tercatat memberikan return 37.43%.

ADPN merupakan Reksa Dana berbasis saham kapitalisasi menengah dan kecil. Produk ini meraih penghargaan sebagai Best Equity Fund - Bloomberg Award (AUM diatas IDR 650 Milyar untuk Kinerja 3 tahun). ADPN mencatatkan imbal hasil 67.87% (as per 31 Mar 2018) .

ADON, merupakan Reksa Dana berbasis obligasi dengan imbal hasil 33.22% (31 Mar 2018) sejak diluncurkan. Produk ini dapat dijadikan sebagai alternative investasi untuk nasabah dengan risiko profil konservatif-moderat.

“Diharapkan dengan hadirnya produk Reksa Dana dari Ashmore Asset Management Indonesia, Bank Mega semakin dapat meningkatkan kualitas pelayanan kepada nasabah, memberikan alternatif pilihan produk yang beragam, sekaligus pemenuhan kebutuhan investasi bagi para nasabah sesuai dengan profil risikonya masing-masing”, tutup Diza.

Untuk keterangan lebih lanjut:

**Christiana M. Damanik**  
Corporate Secretary  
PT Bank Mega Tbk  
Tel: 021-79175000  
[christiana.damanik@bankmega.com](mailto:christiana.damanik@bankmega.com)  
CD/Ac